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学校耐震化について
（平成23年6月）

政府は、学校の耐震化を2015年度までに完
了する方針を発表した。本町の小・中学校の
耐震化について伺う。

過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされたのか、
追跡調査をした。

船渡団地跡地について
（平成22年9月・平成23年9月・平成24年9月）

宅地分譲してはどうかという質問を以前もし
ているが、その後どのように跡地の利用法を
すすめているのか？

過疎債が使える有利な時期に
建替えたい
教育施設であるので、優先して耐震化をはかっ
てまいりたい。

跡地の利活用を進めていく。
宅地分譲の方向で進める考えは変わっていな
い。

耐震化を進めています。

校舎については、すべて耐震化が終了してい
る。屋内運動場については、平成24年度沢山
小が終了。
常北小・桂小については、平成27年度中、耐
震化を図る。
桂中については、建て替える方向。

現在は更地であるが、地元調整中

現在更地になっており、町において管理をし
ている状況である。
今後は、跡地の中にある集会所を利用してい
る下圷の意向を尊重しながら調整を図り、検
討していく。

質問

答弁

現在の状況は、こうなっています


